

Artikel vom 30.01.2021

MdL Gerhard Eck: 4,1 Millionen für die Lebenshilfe Schweinfurt e.V.

4.016.750 Euro und ein Darlehen von 132.000 Euro Fördergelder des Freistaats Bayern fließen in die Errichtung für 24 zeitgemäße Wohnplätze und 24 Tagesstättenplätze für ältere Menschen mit Behinderung bei der Lebenshilfe Schweinfurt e.V., teilt Staatssekretär Eck heute mit.

Es ist erklärtes Ziel des Freistaats, dass Menschen mit Behinderung und ohne Behinderung in der Mitte der Gesellschaft zusammenleben, arbeiten und ihre Freizeit gemeinsam gestalten, so Eck.

Ein weiteres Anliegen der bayerischen Behindertenpolitik ist die Versorgung der Steigernden Zahl älterer Menschen mit Behinderung mit Wohnplätzen und Plätzen zur Tagesbetreuung. Herzstück ist der Gedanke, älteren Menschen mit Behinderung möglichst lange ein Leben in ihrem Wohnumfeld zu ermöglichen.